

Andreas Wickhoff, Master of Wine, wurde zum Steirischen Weinbotschafter 2013 gekürt



Andreas Wickhoff, MW, wurde zum Weinbotschafter 2013 gekürt. Im Bild mit Wolfgang Haas, Schulleiter der Tourismusschulen Bad Gleichenberg.

Im Rahmen der Steirischen Weintrophy an den Tourismusschulen Bad Gleichenberg wurde Andreas Wickhoff Mitte März zum **Steirischen Weinbotschafter 2013** gekürt.

Andreas Wickhoff, Absolvent der Tourismusschulen Bad Gleichenberg (Kolleg für Tourismus und Freizeitwirtschaft 1997), ist Geschäftsführer der Premium Estates of Austria, ein Unternehmen, das einige der namhaftesten Winzer Österreichs international präsentiert. Kürzlich wurde er zum "Master of Wine" geadelt und ist somit Träger des weltweit angesehensten Titels der Weinbranche.

Andreas Wickhoff gehört nun zum erlesenen Kreis jener jetzt 300 Weinexperten international, die die begehrte Kurzbezeichnung MW nach ihrem Namen tragen dürfen.

Die Leidenschaft für den Wein wurde in Andreas Wickhoff bereits in seiner Zeit an den Tourismusschulen Bad Gleichenberg entfacht. Denn die Ausbildung zum Wein-Jungsommelier ist seit Jahren bei Schülern und Studenten gleichermaßen beliebt und bietet einen echten Wettbewerbsvorteil im Berufsleben der Absolventen der Schule.

Beruflich kam Wickhoff nach Stationen in den USA, Australien, Frankreich, Korsika und London zurück nach Österreich um sich als Geschäftsführer der Premium Estates of Austria ganz dem österreichischen Wein und seiner jungen Familie zu widmen.

Wolfgang Haas, Schulleiter der Tourismusschulen Bad Gleichenberg: "Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft gratuliere ich Herrn Wickhoff voller Stolz zu den erbrachten Leistungen und zu seiner bisherigen beruflichen Laufbahn!"